

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan judul : “Pengaruh Penggunaan Program *Geogebra* Terhadap Penalaran Siswa Dalam Materi Menentukan Jarak Titik Ke Garis Pada Ruang Dimensi Tiga Untuk Siswa Kelas X MAN 2 Tapanuli Tengah”.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, hal ini disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan pelajaran, dukungan, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penulisan tugas akhir skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membimbing dan membantu dalam penulisan skripsi ini, yaitu kepada :

1. Kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Dirman Tanjung dan Ibunda Nurlaili Pasaribu untuk setiap do'a, perhatian, kasih sayang, serta semangat dan dukungan yang diberikan untuk penulis.
2. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si sebagai pembimbing skripsi penulis dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd, sebagai pembimbing akademik penulis yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, bantuan dan waktu kepada penulis sejak awal perkuliahan sampai selesainya skripsi ini.
3. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.pd dan Bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si., M.Sc sebagai dosen penguji penulis yang telah memberikan banyak saran dan arahan selama perbaikan dalam mengerjakan skripsi.
4. Bapak Muhammad Lutfi Siambaton, M.Pd selaku kepala sekolah MAN 2 Tapanuli Tengah yang telah memberi izin bagi penulis untuk melakukan penelitian. Dan untuk siswa-siswi MAN 2 Tapanuli Tengah yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.
5. Seluruh keluarga tersayang yang senantiasa mendo'akan dan memberi semangat selama perkuliahan dan penulisan skripsi.
6. Teman-teman penulis yaitu Hamimah, Dimas Ramadhan dan teman-teman kelas

PSPM F 2018 lainnya, tidak lupa juga Ari Wahyudi Tanjung, Rizka Juwita, Siti Khadijah, Putri Heriyani, Putri Utari Hutagalung yang sudah selalu memberikan semangat, do'a, bantuan dan menemani proses penulis selama penulisan skripsi.

Semoga Allah Subhanallahu Wata'ala memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga usulan penelitian ini ada manfaatnya khususnya bagi penulis dan umumnya bagi kita semua dalam rangka menambah wawasan pengetahuan dan pemikiran kita.

Medan, Juni 2022

Penulis,

Mila Sari Tanjung
NIM. 4181111021

THE
Character Building
UNIVERSITY